

La première invitation que nous fait Jésus est bien de descendre du "piedéstale" de notre moi, centré comme il peut l'être sur notre égoïsme pour y placer Dieu luimême

Sûr qu'Il peut prendre

la place d'honneur

dans notre vie



Lui donner cet espace est important, approfondir notre relation à Lui, apprendre de Lui le style évangélique qui est de se faire tout petit, de s'abaisser.

Se m ettre en toute liberté à la dernière place et choisir la place que Dieu lui-même a choisi, en Jésus.

Tout en étantLuim êm e notre Seigneur, II a choisi de partager la condition hum aine, pour annoncer à tous l'amour de son Père



Un jour à l'école, durant le cours d'économie et de droit, quelques-unes de mes camarades ont commencé à jouer, plutôt que d'écouter notre enseignant. Vu que la semaine précédente j'étais restée à la maison, parce que alitée, je me suis retournée un instant vers elles pour poser une question à l'une d'elles.

Juste à ce moment-là la professeure me voit et me demande de lui montrer mon cahier de présences et de sortir de la classe, car elle ne supportait pas mon comportement.

J'ai tenté de lui expliquer la raison de mon geste mais elle n'a pas voulu m'écouter

Elle a appelé mon père. Ce qui me mit particulièrement mal-à-l'aise et **j'avais honte** aussi parce qu'elle lui a parlé devant toute la classe lui disant que j'étais irréspectueuse et que je jouais plutôt que d'être attentive à la leçon

i**iți**i

Ce fut un moment dif ficile pour moi mais j'ai cherché à accepter cette injustice. Le lendemain **nous avons été convoquées à l'école** pour parler de ce
que nous avions vécu.

Je voulais me défendre mais je savais que la professeure n'aurait pas accepté mes excuses et qu'elle aurait su se donner raison. Alors c'est moi qui me suis excusée..

Et même si cela ne fut pas facile du moment que c'était une injustice, j'ai décidée toute manière de lui pardonner et j'ai ressenti en moi dès ce moment-là un sentiment de paix.

MLK - OCEANIE